



## Diputada de Morena irrumpe en foro sobre reforma judicial para criticar a jueces y Pérez Dayán se retira mientras hablaba Zaldívar

María Clemente García Moreno, diputada federal de Morena, irrumpió en el Salón Verde de la Cámara de Diputados, en donde se discutía la eventual reforma judicial, para criticar el papel de jueces en casos de asesinatos y agresiones contra personas transgénero.



García Moreno se presentó en el salón mientras ministros y consejeros del Poder Judicial hacían postulaciones en favor y en contra de la iniciativa de reforma que promueven el presidente Andrés Manuel López Obrador y la ganadora de las elecciones presidenciales, Claudia Sheinbaum. A gritos y con una cartulina en la mano, la diputada transgénero cuestionó el papel de un juez que esta semana liberó al presunto autor del asesinato de Paola Buenrostro, una persona trans.

“Este Poder Judicial liberó al asesino de Paola Buenrostro y al agresor de Natalia Lane, por culpa de jueces corruptos, cada día crece la transfobia que se ha incrementado este año en un 50%. Queremos un sistema de justicia que dé justicia a las personas trans”, planteó.

En ese momento, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, intentó tranquilizar a la diputada y le retiró de la mano las partes de la cartulina que traía. Dos mujeres más intentaban también tranquilizar a la legisladora, y la acompañaron hasta la salida del salón.